
１年生 シャボン玉 とんだ 

生活科の学習では、身近なものから道具を用意し、シャボン玉作 

りに挑戦しました。子どもたちは、試行錯誤しながら取り組み、「虹 

色に光ってきれいだね。」「ゆっくりやるとじょうずにできたよ。」な 

ど、たくさんの発見をしました。 

空には大小さまざまなシャボン玉が飛び、笑顔いっぱい、シャボン 

玉いっぱいの楽しい時間になりました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生 総合的な学習のテーマは「大豆」 

 今年度の３年生の総合的な学習のテーマは「大豆」でスタート 

しました。自らの手で大豆を育て、収穫した大豆を使って作れる 

ものを話し合って計画してきました。１組は「豆腐」２組は「納豆」 

３組は「きなこ」作りに挑戦することになりました。 

 自分たちが一生懸命育てた大豆が、たくさん穫れることを楽しみ 

にしています。 

 

４年生「お兄さん先生、お姉さん先生になって大活躍」 

 「つくえは一緒に運ぼう。」「ほうきはこうやってやるんだよ。」 

４年生が１年生の教室に行って、１年生の掃除のお手伝いをした 

り、掃除の仕方を教えたりしています。１年生に教える活動を通 

して、相手を思いやる気持ちや高学年としての自覚を高めていま 

す。１年生に優しく声を掛けたり、実演してわかりやすく教える 

姿からは子どもたちの成長を感じます。 

 

２年生 リズムやドレミとなかよし 

 ２年生の音楽の学習では、いろいろなリズムをつくって 

発表しました。全音符や二分音符、四分音符、八分音符の長さ 

なども学習し、いろいろ組み合わせてリズムを作りました。 

自分で楽器を選び、みんなでリズムを合わせるのはとても 

楽しそうでした。今は、鍵盤ハーモニカで「カエルのがっしょ 

う」や「かっこう」を演奏したり、ドミソドなどの音を重ねて 

美しい響きを感じたりしています。 

 



 

 

 
 

児童支援専任より 
横浜子ども会議（万騎中ブロック） ９/２４(木) 

 万騎が原中学校ブロックの児童・生徒の代表が集まり、「想（おもい）～だれにとっても居心

地のよい学校づくり～」というテーマについて話し合う「横浜子ども会議」が行われました。本

校からは、６年生の代表児童が参加し、二俣川小で話し合ったあいさつ 

運動についての取組を発表しました。また他校の取組にもしっかりと耳を 

傾けて聞いていました。 

この話合いを受け、校内の児童運営委員会などを中心にして、学校で 

あいさつ運動に取り組んでいく予定です。              

６年生「実行委員の活動がスタートしました」 

 なかよし活動、卒業アルバム、日光修学旅行、学年集会、 

学年目標、二小音楽会のそれぞれの実行委員の活動が始まりました。 

なかよし実行委員はペアの 1年生との集会を企画したり、学年目標実 

行委員は各学級の目標の掲示物の作成や振り返りの仕方について話し 

合ったりしました。他の実行委員も、この状況の中でできることを考え 

ながら、一人ひとりが学年や学校全体をリードしていくという意識をも 

って活動できていたように感じます。これからの活動も楽しみです。 

個別 ♪歯と歯の間のバイキンやっつけろ～ ♪シャカシュシュー～～～～ 

将来自分の身の回りのことは自分の力で生活が送れるよ 

う５組では、日頃から「自立活動」の時間を設け学習して 

います。洗濯の仕方や食器洗い、衣服のたたみ方や紐の結 

び方、箒の掃き方等の学習の他に毎日給食後に歯磨きを行っています。 

係の児童が「はみがきソング」を流すと全員が歯磨きを始めます。正し 

い歯の磨き方を繰り返すことで、今ではルーティンとなり歯の健康保持 

につながっています。                         はみがき タイム 

５年生 心の教育ふれあいコンサート 
 ９月９日（水）に横浜みなとみらいホールにて、神奈川フィルハーモニー管弦楽団の演奏を聴

いてきました。当日演奏された「威風堂々」は事前に音楽の授業で演奏していたこともあり、みん

な特に楽しみにしていました。最後にはアンコールとして、管弦楽団の皆さんと一緒にラデツキー

行進曲を演奏しました。みんなは手を楽器にして参加し、指揮者に合わせて拍手を大きくしたり小

さくしたりしていました。終わると「コンサートマスターの演奏がすごかった。」「また聴きに行き

たい。」と口々に話す姿が見られ、子どもたちの心に残る一日になったようです。５年生になって

から初めての校外学習でしたが、駅や電車内では周りの人に迷惑をかけないように静かに過ごすこ

とができました。引率してくださった校長先生に朝会で紹介していただき、褒めてもらいました。 
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